
７月   担当 １班 

７日…南流山センター講座室  未定 

１４日…南流山センター講座室 未定  役員会 

２１日…南流山センター講座室 未定 

２８日…南流山センター講座室 講演会 7:30～ 
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木の会だより 

木の会 HP PCアドレス http://kinocai.web.fc2.com/ 

携帯アドレス http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長挨拶 

会長が体調不良につき、僭越(せんえつ)ながら私からご挨拶を申し上げます。 

28年度も引き続き副会長を継続することになりました。昨年度の反省を踏まえて、I さんと二

人三脚で会長を支えて、会員とろう者が木曜日の夜を楽しみにする、そんなサークルになれる

ように微力ですが、一生懸命に活動したいと思っています。そして会員の皆さんの協力なしに

木の会は存在しないと思っています。 

どうかよろしくお願いします。                        ジゼル 

６月   担当 ２班 

２日…南流山センター講座室  小グループで話そう！ 

９日…南流山センター講座室  読み取り練習 役員会 

１６日…南流山センター講座室  勉強会 

２３日…南流山センター講座室  ゲーム 

３０日…南流山センター講座室  お茶会 班ごとに打合せ 

例 会 日 程 

８月   担当 ２班 

４日…南流山センター講座室 未定 

１１日…南流山センター講座室 休会 

１８日…南流山センター講座室 未定 役員会 

２５日…南流山センター講座室 班ごとに打合せ 

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/


手話通訳者全国統一試験を受験して 

３年間、日程の都合もあり講座は千葉まで通いました。手話でお話するのと通訳する事と

の違いに悩み、講座の内容について行けず逃げ出したいと思った事もありました。でもそ

んな時は仲間や諸先輩方に支えて頂き通い続ける事が出来ました。 

試験後は終わった解放感と「やっちまった!!」という気持ちで「どうしよう、何と言って

謝ればいいんだ?」という事ばかりずっと考えていました。 

なんとか合格する事が出来ましたが、今はホットした気持ちと同時に責任の重さもじわじ

わと感じています。今まで色々と支えて頂きありがとうございました。 

そしてこれからもよろしくお願いします。               A・I (=^ェ^=) 

 

夢のバス旅行 in 成田…     ５月 12日(木)       

前日までの雨や風もなく、晴天の中、木の会から５人の会員が参加しました。 

航空科学博物館を見学し、新勝寺ではうなぎとそばを堪能し(他の人につられ昼からﾋﾞｰﾙ

を飲みました！) 房総の村ではウサギの千代紙でろうそく作りをしました。お土産を買

うのに時間が少し足りなかったけど、夢のサークルの役員の方のおかげで予定通りにスケ

ジュールが進みました。 

ろう者の参加が少なく、残念でしたが、久しぶりの遠足気分はとても楽しかったです。 

ｂｙ ソナタ 

 

 

 

 

 

新会員紹介 ３人の新しい会員を紹介します 

木の会の皆さま、はじめまして。 

T と申します。江戸川台に住んでいる普通の会社員です。趣味はマラソンです(走るのは遅いで

すが)。 

手話の勉強を始めて約 8 ヶ月になります。 きっかけは介助士の勉強をしたことにあります。 

そもそも介助士の勉強を始めたのは、駅で目の不自由な方に道を聞かれた事がきっかけであ

り、、困っている人を正しい知識で助けてあげられたら、という思いでした。 

その中で、簡単なあいさつ程度の手話の勉強をしたことで「もう少し勉強してみたい」という気持

ちが強くなりました。 

今までは通勤中や自宅で勉強していましたが、直接人と手話で会話をしてみたい、少しでも何

かに役立つことが出来れば、と思い今回入会させていただくことになりました。 人見知りな性格

もあってなかなか馴染めないかもしれませんが、これから頑張っていきたいと思っておりますの

でよろしくお願い致します。 

 



Y と申します  

パートの仕事とテニスを始めて 16 年 ハングルを勉強し始めて 10 余年

マンネリ化して来た 日常に何か無いかと思っていた処に手話の講座を

見つけて はじめました。 

職場にも時に色々な方見えたりします。韓国人だったりろうの方だった

り。そうした時に少しでも気持ちを和らげることが出来たら良いなと思

い始めて見ました。やればやる程 難しいですが上手な方々の手話を良く見て少しずつでも

出来るようになりたいです。サークルもゆっくり長く続けて行けたらいいと考えています。

わからない事だらけなので宜しくお願い致します。 

T・T と申します 

初めて手話を見たのは、高校生の時に友人が始めた手話同好会でした。学活中に私の隣の

席の子に、友人が教室の外から手話で何やら伝えて去って行きました。その当時は、あら

便利！ぐらいに思っただけで、忘れておりました。数年前、耳の病気で右耳が聞こえなく

なり、手話を始めてみようと思いました。しかし、どのように始めたら良いのかわからず

に悩んでいたところ、流山市の手話講座を紹介して頂きました。講座が終わって、もっと

出来るようになりたい、会話がしたいと思い、木の会にお世話になる事にしました。最近

は職場でも、手話の必要性を感じる事があり、少しでも早く会話が出来るまでになりたい

と思っています。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

行事予定 

 ６月 ７日 (火) さつきの会野外研修 ｢首都圏外郭水路｣の見学 

 ７月1８日 (祝･月) デフ協会創立 40周年記念祝賀会 

 ７月２８日(木) 特殊詐欺防止講演会 

 ９月２２日(祝･木) NHKスタジオパーク見学 

 

事務局よりお願い 

会員・デフの皆様には、いつもお世話になっております。 

事務局からのお願いですが、例会に参加した時は 

① 出席簿に丸をつける 

② 名札を下げる(新しい会員の人が名前を覚えたいそうです!!) 

以上 二点をお願い致します(^^)/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２８年度の木の会がスタートしました。新しい会員も増え、最近の例会は早い時間か

ら賑わっています。たくさんろう者に話しかけ、活気のあるサークルになるよう皆さ

ん頑張りましょう!!! 木の会だより作成に当たり、役員をはじめ会員の皆様にも原

稿をお願いすることがあると思いますが、その時は快く引き受けていただければ幸い

です。さあ、皆さん毎週木曜日、たくさん手話りましょう↗↗ 


